

miércoles 16 de octubre de 2024

# El alcalde recibe al presidente de Icomos para estrechar líneas de colaboración en defensa del patrimonio

*Luis Yeray Gutiérrez y Juan Carlos Molina Gaitán acuerdan mantener “un diálogo sincero, transparente y de colaboración” en todos los temas relacionados con la conservación patrimonial*



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha recibido este miércoles al presidente de Icomos, Juan Carlos Molina Gaitán, máximo responsable en nuestro país de esta organización no gubernamental internacional que se dedica a la promoción de la teoría, la metodología y la tecnología aplicada a la conservación, protección y mejora de monumentos y sitios.

Luis Yeray Gutiérrez ha valorado “la oportunidad de establecer un contacto personal y directo con un organismo encargado de velar por la correcta conservación patrimonial. Lejos de la imagen interesada

que se ha pretendido dar de Icomos como una entidad para denunciar o amenazar al Ayuntamiento, tenemos la oportunidad de trabajar de la mano con una organización comprometida en cuestiones fundamentales para La Laguna y para todos los miembros del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España”.

El alcalde ha agradecido a Juan Carlos Molina Gaitán “su predisposición a mantener esta comunicación fluida y directa a la hora de trabajar conjuntamente en lo que es un objetivo común al Ayuntamiento e Icomos: la defensa del patrimonio monumental de nuestras ciudades y al mismo tiempo, favorecer que estas puedan desarrollarse como espacios vivos y habitables para la ciudadanía del siglo XXI”.

Luis Yeray Gutiérrez también ha agradecido al presidente de honor de la Federación Internacional CICOP, Miguel Ángel Fernández Matrán, que haya propiciado este encuentro “que estoy convencido de que dará pie a una relación fructífera y muy provechosa para nuestra ciudad, precisamente cuando La Laguna está a punto de celebrar el 25 aniversario de su inclusión en la Lista de la Unesco”. En el encuentro también ha participado el vocal de la junta directiva de Icomos, José Juan Cano Delgado.

Por su parte, Juan Carlos Molina Gaitán ha calificado la reunión como “muy positiva”, al brindar la oportunidad “de conocernos personalmente y de entablar un diálogo sincero, transparente y de colaboración”.

El presidente de Icomos ha trasladado al alcalde que su organización cuenta “con 400 miembros individuales de altísima cualificación a nivel patrimonial y de distintas especialidades, dispuestos para colaborar y ayudar” en cualquier cuestión relacionada con la gestión del patrimonio. “Nosotros estamos aquí para colaborar. Y si hay un problema, se habla. Por eso es importante establecer cauces de comunicación directa y fluida. Y a partir de ahí, nos reunimos a nivel técnico en una mesa de trabajo”.

Juan Carlos Molina Gaitán también ha explicado al alcalde cuál es el procedimiento de actuación de Icomos en caso de que se produzca una alerta en materia de conservación del patrimonio y que pasa por la recopilación exhaustiva de la información y la visita al lugar, antes de emitir ningún informe. “Transparencia en ese sentido, y colaboración total con el Ayuntamiento para ir resolviendo todas las cuestiones que surjan en el futuro”, ha señalado.